



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 166**  
**12 de abril de 2019**

## **La Figempa fortalece acercamiento con el sector público**

La Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental y el Instituto de Investigación Geológico y Energético, a través de sus autoridades firmaron un convenio de cooperación interinstitucional para fortalecer vínculos entre la academia y el sector público.

Este convenio tiene por objeto:

- Participar en intercambios de conocimientos entre investigadores y docentes de las dos instituciones mediante cursos de capacitación que el IIIGE organice para estudiantes, docentes e investigadores de la rama.
- Participación en talleres, exposiciones y demás actividades académicas a favor de los estudiantes y docentes de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental.
- Facilitar la ubicación directa de los estudiantes de la Figempa en el IIIGE con el objeto de realizar vinculaciones pre profesionales no remuneradas en las áreas Geológicas mineras.
- Facilitar al IIIGE los laboratorios, auditorios, aulas, y las facilidades necesarias para la realización de actividades académicas y de investigación.
- Facilitar para que estudiantes de la Figempa puedan hacer visitas técnicas y ensayos en los laboratorios del IIIGE.

Personeros del IIIGE mencionaron la importancia de fortalecer el vínculo con la academia, sobre todo, para proyectos de investigación. **J.G.**

